
新型コロナウイルス感染症対策をしながら開催しました
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会議の様子を紹介します

第1回浪速区区政会議 令和3年7月15日（木）

主な意見と回答　主に、令和2年度の運営方針に関する取組
結果の報告と評価、令和3年度の運営方針に
ついてご意見をいただきました。

区民アンケートでは「家庭で備蓄をしている人の割合」が令和2年度の実績は約
43％で、令和3年度の目標は50％以上とあるが、どのようにして「備蓄している」
と回答した人の割合を増やすのか？

Q

A 自助の大切さや備蓄の必要性について繰り返し啓発していくことが重要です。
普段の生活で消費したらその分を補充し、常に一定量を家庭で備蓄する「ローリン
グストック」と言われる簡単で手軽な備蓄方法について、広報紙や区ホームペー
ジ、SNSでご紹介するとともに、あらゆる機会を通じて啓発することで、少しでも
備蓄をしている人の割合を増加させたいと思っています。

浪速区広報・啓発キャラクター浪速区広報・啓発キャラクター
「なでこちゃん」「なでこちゃん」

区政会議
  ってなに？

第2回浪速区区政会議 令和3年12月9日(木)

　主に「（仮称）浪速区将来ビジョン2025（素案）」、令和4年
度運営方針、浪速区マスコットキャラクターについて、ご意
見をいただきました。
●��区のマスコットキャラクターについて
　浪速区には区の取組をPRする「区のマスコットキャラク
ター」が不在です。そこで、これまでも皆さんの健康づくり
を応援する「区の健康アップキャラクター」である「なでこ
ちゃん」を、「浪速区のマスコットキャラクター」とすること
について、ご意見をいただきました。

�この他、区将来ビジョンについても多くのご意見をいただきました。

・区のキャラクターは「なでこちゃん」がよい
・�これからもずっと使うなら、浪速区らしい新たなキャラクターを公募
してはどうか
・デザインを丸くした方が可愛い
・パートナーのようなキャラクターを公募してはどうか
・持ち物や衣装など工夫しだいで浪速区らしさが出せる

　現在、浪速区には区のマスコットキャラクターがいない状況ではあ
りますが、様々なご意見をいただきましたので、「なでこ
ちゃん」を区のマスコットキャラクターとする案は継続
して検討することとし、「なでこちゃん」は当面の間、健
康に限らず区のいろいろな施策分野での広報や啓発を
行う「浪速区広報・啓発キャラクター」とします。
　なお、デザイン等に関するご意見は、今後の検討を行
ううえでの参考とさせていただきます。
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　区政会議とは、区政を運営していくにあたって、「区民の多様な意見やニーズ
を把握する」「区民に区政運営に参画していただき、評価に対する意見を聴く」
ことを目的に、開催している会議のことです。
　区政会議委員は地域活動協議会等の地域団体から推薦された方11名と�
公募によって選ばれた方6名の合計17名で構成されており、より専門的な意
見交換を行う「安全・安心なまち部会」「子育て教育・福祉部会」の2つの部会も
あります。
　なお、区政会議は誰でも傍聴することができます。

区政会議とは

区政会議の構成

防災・防犯・まちづくりに関すること
安全安心なまち部会安全安心なまち部会

子育て・教育及び福祉・健康に関すること
子育て教育・福祉部会子育て教育・福祉部会

●「区将来ビジョン」（区の総合的な計画）�●「区運営方針」（区の施策、予算、評価など）
浪速区区政会議浪速区区政会議

　毎年策定している浪速区役所の事業計画をまとめた運営方針へ
の意見や評価などです。
　「区役所がどのような取組を行っていくか」
など運営方針へのご意見、「区役所の取組が�
どうだったのか」など事業の評価、その他区政に
関するご意見やご提案などをいただきます。

どんなことを話し合っているの

　主なものを浪速区ホームページに掲載しています。
　区政会議委員の皆さんからいただいた主なご意見
と区役所の対応状況を、会議資料、議事録とともに�
「区政会議における主な意見・回答・対応等一覧」として
浪速区ホームページに掲載しています。なお、区役所の
取組に反映できたものもあれば、継続して検討していく
ものもあります。

話し合った成果は？

浪速区 広報なにわ 令和4年 2月号「広報なにわ」・区役所ホームページに広告を掲載しませんか？ただいま広告主様募集中です。
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